



Foto: Matthias Emmenegger

Einspurabschnitt verschwindet

Am 21. Mai 2022 fuhr ein Fussballzug von Schaffhausen nach Lausanne, welcher den Einspurabschnitt bei Twann passierte. Die SBB erstellen von 2020 bis 2027 einen Doppelspurausbau zwischen Ligerz und Twann, wo bereits heute erste Bauarbeiten für den neuen Tunnel sichtbar sind.



Foto: Urs Frei

Für eine Trauung auf Schienen am 28. Mai 2022 war die Re 456 091 (SZU) mit dem «Salon de Luxe» (SBB) sowie drei Sonderwagen (Swiss Rail Car Management [SRCM]) und der Re 620 028 (SBB Cargo) unterwegs nach Sihlwald, hier beim längeren Aufenthalt zwischen Sihlbrugg und Sihlwald.